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運動会終了
１０月３日（土）に行われた運動会では、たくさんの感動をも

らいました。閉会式での応援団長２人の涙は、お金では買えない

尊いものだと思います。得点発表のときの数字の見せ方、上手で

したね。ここにも感動の秘話があったようです。組立体操につい

ては全国的に大きな話題になっています。本校でも児童や保護者

の皆様の声に耳を傾け、安全を第一に考えて検討してまいります。

質問⑦

竜王北小の運動会で過去に２チーム以上が同点優勝になったこ

とがあるでしょうか？

質問⑧・・・学級園のひまわり（運動会で

見た方も多いと思います）の高さは何メート

ルでしょう？ 答えは近日中にホームページ

に載せます。ぜひご覧ください。ホームペー

ジは４月以来５８回更新しています。

竜王北小だより



吹奏楽部西関東大会出場

９月２０日、新潟市で西関東吹奏楽コンクールが開かれ、山梨

県代表として、すばらしい演奏を披露してくれました。帰りのバ

スの中では「来年は絶対に金賞を取る！！」といった声がたくさ

ん聞かれました。とても前向きな子どもたちでした。遠くまで応

援に駆けつけてくださった皆様には、心より感謝いたします。

交通事故に気をつけましょう

冬になってくると朝日がまぶしくて、信号がよく見えないこと

があります。たとえば「四ッ谷」の信号などは赤信号を見落とす

自動車もあるようです。横断歩道は青信号でも左右をよく見て渡

るよう指導しています。

それから、自転車の右側通行は危険です。たとえば赤坂を下っ

た竜王新町の踏切付近などは、道路が狭い割に交通量が多くとて

も危険です。自転車へ乗る時のルールを守るよう指導しています。

是非、ご家庭でも重ねてご指導お願いします。


